

## **COMUNICADO SOBRE PNL - COMISION FOMENTO - SENADO - 14.3.2017**

El presente comunicado está dirigido al PARTIDO POPULAR Y AL PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL y en especial a los dirigentes de ambas formaciones que dieron las órdenes para que, en la Comisión de Fomento del Senado celebrada en la tarde de ayer, **NO APOYARAN LA PROPOSICIÓN NO DE LEY** en la que se pedía una Comisión de Investigación sobre la Tragedia del Vuelo JK5022 del 20 de agosto de 2008, y la creación de un Órgano Multimodal de investigación y prevención de accidentes con víctimas múltiples.

Este comunicado, no es uno más de los emitidos por la AVJK5022 en sus ya más de 8 años de existencia, por la gravísima trascendencia de esa negativa para todas las víctimas y afectados por esta tragedia y el bochornoso espectáculo de tener que ver cómo se rechazaba esta PNL por esos 2 Partidos con argumentos inciertos, ante lo que la AVJK5022 dice:

**MIENTEN** cuando públicamente se conducen de nuestra tragedia y luego hacen manifiestos esfuerzos para que no se conozca la verdad.

Con su comportamiento están perpetuando que las investigaciones actuales de las catástrofes aéreas solo sirvan para condenar doblemente a ciudadanos afectados por las mismas, permitiendo sin embargo eludir sus responsabilidades –por negligencia, desidia o simplemente ignorancia- a los verdaderos responsables.

Faltan al respeto a todas las víctimas y familiares de la Tragedia del 20 de agosto de 2008, cuando mediante la zafiedad, el lenguaje tabernario y la inhumanidad, argumentan sin razón alguna sobre lo que desconocen. No saben ni sabrán jamás lo que es una tragedia aérea con víctimas múltiples, por mucho que usen el avión como medio de transporte.

Deslegitiman, por último, la propia aportación de la AVJK5022 – y de los honestos ciudadanos afectados por la tragedia del 20 de agosto de 2008 que dentro de ella dedican sus esfuerzos- para que España se sitúe en unos niveles de seguridad que hubieran evitado que 154 inocentes murieran de forma trágica, y acordes con los países de su entorno, principalmente mediante la creación de un Órgano Multimodal de Investigación y Prevención de Accidentes con Víctimas Múltiples.

Su gravísima actuación en el día de ayer les pone en evidencia. Y sí no les importa, ciertamente, cargar en sus conciencias con la muerte de 154 personas, tremendas lesiones en otras 18, y la repulsa de sus familiares, **no queremos oír NUNCA MÁS sus falsas condolencias ni tampoco hablen de DIGNIDAD, se olvidaron de lo que significa.** Esto es lo que, hoy, sentimos absolutamente todos los miembros de la Asociación de Afectados del Vuelo JK5022, tras el hiriente espectáculo de ayer.

En Las Palmas de G.C., a 15 de Marzo de 2017